
Wenn die Temperaturen steigen
und Aussicht auf frostfreie Nächte
besteht, packt viele Balkon- und
Gartenbesitzer die Lust, ihre Bal-
konkästen und Kübel frisch zu be-
pflanzen. Danach folgt das Arran-
gieren der Gartenmöbel und De-
korieren der Accessoires,wie Wind-
lichter und Figuren.

Auch in diesem Jahr sind den Ge-
staltungsmöglichkeiten kaum
Grenzen gesetzt. Neben bewähr-
ten Sorten haben Züchter neue
Beet- und Balkonpflanzen auf den
Markt gebracht, die durch Frühzei-
tigkeit überzeugen, neue Farbnu-
ancen bieten und hinsichtlich ihres
Durchhaltevermögens auch in hei-
ßen Sommermonaten eine gute Fi-
gur machen.

Manch’ eine Terrasse oder ein Bal-
kon wird nach traditionellem Ge-
staltungskonzept bepflanzt.Einige
Hobbygärtner lieben es Ton-in-
Ton, um ihren Topfgarten über
Sommer in Szene zu setzen.Wer in
diesem Jahr ganz im Trend liegen
möchte, der setzt auf Farbe und
wagt eine kunterbunte Blütenmi-
schung. Ganz peppig wird es,
wenn auch Kästen und Kübel in
knalligen Farbtönen bemalt sind.
Hohe Gefäße, meist mit prakti-
schem Einsatz, weil Substrat spa-
rend, sind ein echter Hingucker.Be-
sonders Blütenkombinationen mit
Gelb, Orange, Purpur, Violett, Pink
oder Blau lassen sich aus der brei-
ten Palette auswählen.Dazu gehö-
ren stehende oder hängende Ge-
ranien (Pelargonium zonale und
peltatum), die klassischen Petu-
nien oder Begonien, bestens für
Ampeln geeignet, Fuchsien,Verbe-

nen, Kombipots mit mehreren Blü-
tenfarben in einem Topf, Salvien,
Scaevola-Sorten oder Sunsatien in
intensiven gelb- und rottönen.Und
auch Gazanien kommen in diesem
Sommer mit neuen leuchtenden
Farbvarianten daher.

Apropos Blau: Lange Zeit domi-
nierte ein intensives Lila den Trend.
Im Reigen der bunten Blütenkom-
binationen ist der Farbton wohl da-
bei, doch auch wenn es bunter zu-
geht, werde es zugleich sanfter,
wobei Blautöne dominieren,sagen
die Trendforscher.

Blau eine Farbe, die bei Beet- und
Balkonpflanzen lange Zeit unter-
besetzt war. In diesem Jahr ist die
Vielfalt der„Blaublüher“ noch grö-
ßer geworden. Sie können wählen
zwischen Leberbalsam (Ageratum),
Vanilleblume (Heliotropium), Zau-
berglöckchen (Calibrachoa), Män-
nertreu (Lobelia), Schneeflöckchen
(Bacopa), der blauen Fächerblüme
(Scaevola), Verbenen, der blauen
Mauritius (Convolvulus), blauem
Gänseblümchen (Brachyscome)
oder der Glockenblume (Campa-
nula).

Beim Bepflanzen sollte man darauf
achten, welchen Standort der Bal-
konkasten oder Kübel später inne
hat.Also zu Sorten greifen, die ent-
weder eher volle Sonne oder Halb-
schatten vertragen. Außerdem
sollte man sich über die Wuchs-
eigenschaften der Pflanzen infor-
mieren. Wachsen sie aufrecht oder
hängend, buschig oder eher starr
senkrecht.Wer Hilfe benötigt, kann
sich direkt beim Fachmann Kübel
oder Kästen bepflanzen lassen.
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